

Betreff:

Aktueller Sachstand "Platz der deutschen Einheit" / "Stadtplatz" / "Altes Arbeitsamt"
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 05.02.2014 -

Antragstext:

Im Juli 2013 hat die Stadtverordnetenversammlung, Beschluss Nr. 0325, den Magistrat beauftragt, das Ergebnis des städtebaulichen Ideenwettbewerbs für den Stadtplatz/ Platz der deutschen Einheit mit einer stadtgestalterisch attraktiven Platzstruktur durch Niederlegung des sogenannten „Alten Arbeitsamtes“ und die Errichtung eines Ersatzbaus an der Schwalbacher Straße zeitnah umzusetzen.

Das Verwaltungsgebäude „Altes Arbeitsamt“ wurde Ende der 1970er Jahre renoviert und wird von der Elly-Heuss-Schule als Oberstufengebäude genutzt.

In dem Gebäude sind seitdem keine nennenswerten Sanierungsarbeiten durchgeführt worden. Der Zustand ist für den Schulbetrieb inzwischen nicht mehr akzeptabel und zeitgemäß. Durch die jahrelange Hängepartie am „Platz der deutschen Einheit“ ist zu befürchten, dass sich die Situation weiter verschlechtern wird.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- I. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche konkreten Schritte der Magistrat unternommen hat, um den Beschluss Nr. 0325 der Stadtverordnetenversammlung aus dem Juli 2013 umzusetzen?
- II. Der Magistrat wird beauftragt, zügig ein Konzept vorzulegen, das insbesondere folgende Punkte beinhalten soll:
 - Zeitplan für Abriss und Neubau des „Alten Arbeitsamtes“
 - zukünftiger Raumbedarf der Elly-Heuss-Schule
 - Sicherung des reibungslosen Schulbetriebs während der Bauzeit
 - Finanzierung von Abriss, Neubau und Platzgestaltung

Wiesbaden, 06.02.2014

Michael Schlempp
Fraktionsvorsitzender

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin